



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION DE EDUCACIÓN
ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP

"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"



NOTA DE PRENSA Nº 012-2013-GR/DRE-CAJ/DC.RR.PP.

San Miguel: San Antonio de Ojos cuenta con CETPRO

Las clases en el Centro de Formación Técnico Profesional (CETPRO) se iniciarán en abril gracias al Convenio entre la DRE y Municipalidad local

El Gobierno Regional de Cajamarca a través de la Dirección de Educación, continúa acercando la educación a las localidades más alejadas. Esta vez, cientos de jóvenes del centro poblado San Antonio de Ojos y sus alrededores - San Miguel podrán acceder a una formación técnica para el manejo adecuado de sus actividades productivas gracias a la creación del CETPRO.

El último viernes los pobladores de este importante centro poblado, núcleo de concentración de al menos 15 comunidades, fueron testigos de un trascendental hecho que repercutirá en su desarrollo, ya que por muchos años quienes no tenían la posibilidad de continuar estudios superiores, tampoco contaban con la posibilidad de realizar estudios técnicos en su lugar de origen.

El funcionamiento de este CETPRO, previsto para el mes de abril, es el resultado del trabajo coordinado entre la Dirección Regional de Educación a cargo del Lic. César Flores Berríos con los gobiernos locales. La Municipalidad del centro poblado San Antonio de Ojos ha donado 2 hectáreas de terreno para la construcción de las aulas y laboratorios para sus actividades académicas.

Los compromisos de ambas partes quedaron sellados en el convenio interinstitucional firmado por el Director de la DRE Cajamarca, César Flores y alcalde de San Antonio de Ojos Alamiro Terrones, en una ceremonia especial en la plaza de armas de esta localidad.

En las 15 localidades hay pobladores entre 14 a 80 años de edad, que forman parte de la población económicamente activa (PEA), podrán acceder al módulo de agropecuaria con estudios en manejo de ganado vacuno y producción lechera, manejo de forrajes así como producción de queso, mantequilla y manjar blanco.

El Alcalde Alamiro Terrones, agradeció al Gobierno Regional y a la Dirección de Educación por trabajar coordinadamente haciendo posible que un mayor número de pobladores accedan a esta nueva propuesta educativa porque permitirá aplicar la técnica a sus actividades productivas tradicionales.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 11 de marzo del 2013.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!